



## DECLARACION INSTITUCIONAL

Las Cortes Valencianas acuerdan adherirse a los principios contenidos en el documento final suscrito por los países participes en la conferencia de Viena sobre derechos humanos, celebrada el pasado mes de junio.

Asimismo instan al Consell para que se dirija al Gobierno del Estado solicitando que, mediante los organismos e instituciones competentes, se refuerce, en el ámbito internacional, el cumplimiento de los mismos arbitrando, en su caso, cuantas medidas fueran necesarias para ello.

Cortes Valencianas, 27 de octubre de 1993.

G.P. Socialista

Segundo Bru Parra

G.P. Popular

J. Calomarde Gramage

G.P.N. Unio

Hector Villalba

G.P. Esquerra Unida

Albert Taberner

G.P. Mixto

Daniel Ansuátegui